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НЛ ВСТРЕЧУ

ДНЮ    ШАХТЕРА

ПОШЛИ
НА ПОПРАВКУ

Во второй декаде на шахте

«Ленинградская» чувствовались

значительные сдвиги в работе. Су-
точные производственные планы

с 16 по 19 августа были пере-

выполнены на 2.438 тонн.

Начальник смены В. М. Гриша-
^Щнов привел такой пример. Если в

прошедшем месяце на 20 июля

задолженность шахты государству

выражалась в 14.000 тонн горной

массы, то на это же число ав-

густа она составляет 5.000 тонн.

За счет чего же зто произошло?

Как сказал начальник    смены,

такие результаты достигнуты    за

счет улучшения ряда     организа- 

ционных вопросов.

Сейчас              производственный
план по сравнению с прошедшим

месяцем несколько увеличен. Эта
прибавка в среднем на сутки со-

ставляет 430 тонн. И весь кол-

-_ лектив старается его выполнить и

♦ перевыполнить, чтобы свой тради-

ционный праздник— День шахтера

встретить успешным завершением

августовской программы.

А. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.

НА  ВАХТЕ  ДРУЖБЫ
Коллектив химиков цеха пер-

вичной ректификации ароматиче-

ских углеводородов № 2 трудится

под девизом: «15 республик— 15
трудовых вахт». Трудовая вахта

дружбы началась с третьего мая.

За это время коллектив выработал
сверх производственного плана

продукции на 66.200 рублей, кро-

ме того, сэкономлено 295 тонн

кислоты и 17,4 тонны щелочи.

По итогам социалистического

соревнования впереди идет техно-

логическая смена, которой руково-

дит Виктор Николаевич Григорь-
ев.

Добросовестно и дружно рабо-
тает бригада слесарей, возглавляе-

мая Алексеем Александровичем
Степановым. Она постоянно обес-
печивает бесперебойную работу
технологического оборудования
цеха.

А. СЕМЕНОВ,

рабкор.

В   ЧЕСТЬ   РЕСПУБЛИК
На регенератном заводе прошла

еще одна двухнедельная трудовая

вахта под девизом: «15 республик
— 15 трудовых вахт», посвящен-

ная полувековому юбилею Совет-
ского Союза. Она проходила в

честь Латвийской ССР. Лучше
всех оказались успехи   у трудя-

щихся цеха формовой техники.

За две недели они выработали до-

полнительной продукции на 8,5
тысячи рублей.

Следующую   вахту   коллектив

посвятил Азербайджанской ССР.

В. КАРАСЕВА.

КАК  ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

НУЖНА ХОРОШАЯ УПАКОВКА
«Выработать сверх плана

500 тонн керогена. 95 про-

центов продукции выдавать

первым сортом».
(Из социалистиче-

ского обязательст-
ва коллектива це-
ха           обогащения
сланца комбината
«Сланцы»).

Прошло более семи месяцев со

дня принятия обязательств.
— За семь  месяцев, — рас-

сказывает начальник цеха   В. И.

К   сведению   депутатов
31 АВГУСТА В 15 ЧАСОВ В ВЫСКАТСКОМ ДОМЕ

КУЛЬТУРЫ (ДЕРЕВНЯ ВЫСКАТКА) СОЗЫВАЕТСЯ

ВЫЕЗДНАЯ СЕССИЯ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКО-

ГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ (XIII СО-

ЗЫВА).
ПОВЕСТКА ДНЯ:
О мерах по дальнейшему улучшению использования

техники и внедрению комплексной механизации в совхо-

зах района на 1973— 1975 годы.

Отчет о работе постоянной комиссии по делам мо-

лодежи.

Информация постоянной комиссии по бытовому об-
служиванию о ходе выполнения решений 9-й сессии XII
созыва от 27 августа 1970 года «О состоянии и мерах

по дальнейшему улучшению бытового обслуживания».
Сбор депутатов у Дворца культуры СПК «Сланцы»

в 13 часов.

Дроздова, — первый пункт обя-
зательств перевыполнен почти в

полтора раза — 718 тонн кероге-

на выработано сверх плана. Про-
дукцию выпускаем только перво-

го сорта. А в целом по цеху за

шесть месяцев увеличился вы-

пуск продукции на 7,4, процента.

Реализовано ее на 7,7 процента'
больше,      чем в прошлом   году.

—   Но нас/подводит упаковка,

— делится трудностями Вера
Ивановна. — Мы имеем много

клиентов-предприятий, получаю-

щих наш кероген. Намечался и

еще один из города Кирова. Но,
получив первую партию, из-за

плохой тары отказался от нашей
продукции.

—   А почему?
—  Если раньше мы получали

для затаривания бумажные мешки

пятислойные, то сейчас получаем

трехслойные. Они при транспорти-

ровке часто рвутся. От клиентуры

стали поступать жалобы. В итоге

мы теряем не только клиентов, но

и продукцию. Только за июль по-

теряли 7 тонн керогена на сум-

му 420 рублей.
Снабженцы комбината все ме-

ры принимают, чтобы получить

пятислойные бумажные мешки. Но
пока этот вопрос не решен.

А.  ФИГУРИН,
рабочий   комбината  «Сланцы».
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ТРУДОВОЙ СЛАВЫ
ДОЯРКИ   РАЙОНА,  ДОБИВШИЕСЯ  ЛУЧШИХ   РЕЗУЛЬТАТОВ

ПО ИТОГАМ РАБОТЫ ЗА СЕМЬ МЕСЯЦЕВ

И ДВАДЦАТЬ ДНЕЙ

НИКИТИНА  Людмила Александровна,  ферма  Морди,  совхоз

«Осьминский»  —  2.801  килограмм.

ЛЕБЕДЕВА Анна Антоновна, ферма Сижно, совхоз   «Родина»
—   2.791 килограмм.

ГОРБУНОВА Тамара Николаевна,    ферма     Замошье,    совхоз

«Старопольский»  —  2.768 килограммов.

АЗАРЦЕВА  Валентина  Васильевна,    ферма    Загривье,  совхоз

«Сланцевский»   —  2.748 килограммов.

^ЕГОРОВА Зоя Ивановна,    ферма Кривицы, совхоз «Сланцев-
ский» —  2.735 килограммов.

КРУТИК Наталия Ефимовна,    ферма Радовель, совхоз «Слан-
цевский» — 2.714 килограммов.

ОХОТОВА   Екатерина  Петровна,      ферма    Загривье,    совхоз

«Сланцевский» — 2.683 килограмма.

РУМЯНЦЕВА Антонина Тимофеевна, ферма Менюши, совхоз

«Старопольский»  —  2.680  килограммов.

БЕЛОВА Нина Алексеевна, ферма Перницы, совхоз «Аврора»
—   2.678 килограммов.

ЛАКЕЕВА  Анастасия   Петровна,    ферма    Ложголово,    совхоз

«Старопольский»  —  2.624 килограмма.

НУЖДА Зинаида Григорьевна, ферма Шакицы, совхоз «Старо-
польский» — 2.618 килограммов.

КОРОЛЬКОВА   Галина   Петровна,    ферма   Поречье-2,   совхоз

«Осьминский» — 2.612 килограммов.

ЛЕБЕДЕВА Надежда Васильевна,    ферма    Новоселье,    совхоз

«Аврора» —  2.588 килограммов.

СОМОВА Анастасия Ивановна, ферма Загорье, совхоз «Старо-
польский»  — 2.547 килограммов.

СЕРГЕЕВА Раиса Павловна,    ферма    Загорье, совхоз «Старо-
польский»  — 2.520 килограммов.
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СЧИТАТЬ
ГЛАВНЫМ  В  РАБОТЕ

На очередное заседание бюро
горкома комсомола был вынесен

традиционный для августовских

дней вопрос: о ходе комплектова-

ния школ рабочей молодежи, заоч-

ного обучения и кружков комсо-

мольского политпросвета. Но было
в состоявшемся разговоре одно су-

щественное по сравнению с прош-

лыми годами различие. Ведь сей-
час главным руководством к дей-
ствию стало Постановление ЦК
КПСС и Совета Министров СССР
«0 завершении перехода ко всеоб-
щему среднему образованию мо-

лодежи и дальнейшем развитии

общеобразовательной школы». И
это накладывало свой отпечаток

на ход заседания.

Отчет на бюро держали заме-

ститель секретаря комитета ком-

сомола шахты имени С. М. Киро-
ва А. Турьев и комсомольский во-

жак лесокомбината В. Беликова.
В принятом постановлении от-

мечается, что в комсомольских

организациях проделана опреде-

ленная работа по подготовке к

новому учебному году. На шахте

изъявили желание учиться в

ШРМ, техникумах, вузах 27 че-

ловек. Вудет работать комсомоль-

ский политкружок по программе

основ экономических знаний. Мо-

лодые рабочие будут заниматься в

школах коммунистического труда.

Внешне все обстоит благополучно.
Только и в прошлом году на-

чало было тоже сравнительно не-

плохим. А вот из всех изъявив-

ших желание учиться в школе ра-

бочей молодежи благополучно за-

кончили год только два человека.

В комсомольском политкружке

числилось 23 человека, а посеща-

ли занятия 12 — 16. Есть ли га-

рантии, что нынче эта картина

не повторится?
Уже не первый год идет разго-

вор о том, что вопросы учебы мо-

лодежи — это не кратковремен-

ная кампания, призывающая моло-

дых, рабочих к учебе, а     повсе-

дневная кропотливая работа, не-

легкая, но неизмеримо важная. Но
комитетам комсомола не хватает

настойчивости и последовательно-

сти в своих действиях. Вот и по-

лучается, что добрая треть посту-

пивших в школу рабочей молоде-

жи на полоути бросает ее.

Шесть рабочих лесокомбината
начали учебный год. Среди закан-

чивающих школу не было никого

из этих шести. Правда, о лесоком-

бинате, о стиле работы комитета

ВЛКСМ следует вести особый раз-

говор. Практически в этом году

здесь еще не приступали к работе
по агитации молодых рабочих на

учебу. А времени осталось совсеи

немного. В. Беликова может воз-

разить, что одним комсомольцам

без поддержки партийной органи-

зации и администрации трудна

будет проводить эту работу. Отча-
сти она будет права. Действитель-
но, помощь старших товарищей в

этом деле необходима. А ее нет,

Комиссия содействия школе на'

предприятии была создана лишь в

середине августа. Но все-таки сле-

дует спросить и с комсомольской
организации: почему раньше не

били во все колокола, почему без-
участно ждали, когда раскачается

руководство комбината?
В постановлении ПК КПСС и

Совета Министров СССР подчерк-

нуто, что завершение перехода ко

всеобщему среднему образованию
в нашей стране является общена-'
родным делом, что активное со-

действие всех трудящихся в прак-

тическом осуществлении этого

важного социального мероприятия

будет способствовать решению за-

дач, поставленных XXIV съездом

КПСС, дальнейшему развитию на-,

шей страны по пути к коммуниз-

му.

Этими положениями и должны

руководствоваться все комсомоль-

ские организации, занимаясь воп-

росами учебы молодежи.
С. ВЛАДИМИРОВ.



ДЕЛОВИТО, ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННО, ПРИНЦИПИАЛЬНО
Повсеместно во всех партий-

ных ^организациях проходят пар-

тийные собрания по предстояще-

му обмену партийных документов.

И каждый коммунист, идя на та-

кое собрание, мысленно огляды-

вается на путь, пройденный им

да годы пребывания в партии. Ое-
ловное направление этих собра-
ний лучше всего, пожалуй, мож-

но охарактеризовать словами ос-

нователя нашей партии Владими-
ра Ильича Ленина: «Мы должны

стараться поднять звание и зна-

чение членов партии выше, вы-

ше и выше».

Именно так, по-деловому, прин-

ципиально и строго спросили ком-

мунисты шахты имени С. М. Ки-
рова с тех, кто не всегда точно

выполняет Устав партии. Тон
принципиальной товарищеской
критики задал сам докладчик,

секретарь партбюро шахты Н. А.
Ильин. Вопрос об авангардной ро-

ли коммунистов в производствен-

ной и общественной жизни был
на собрании одним из главных.

Радуют такие факты, что все тру-

дящиеся взяли на себя повышен-

ные обязательства в честь 50-ле-
тия образования СССР. 469 ра-

бочих участвуют в движении за

коммунистическое отношение к

труду, 168 человек носят высокое

звание ударника коммунистиче-

ского труда, среди них и 33 чле-

на КПСС, которые работают на

всех ответственных участках.

Хорошая слава идет о бригади-
ре проходческой бригады Иване
Петровиче Михайлове, который
всю свою сознательную жизнь

проработал на шахте. По-настоя-

К  подписке

на    газеты

и   журналы

ИДЕТ
ПОДГОТОВКА
На сланцеперерабатывающем

комбинате идет подготовка к

проведению кампании по

подписке на периодическую

печать на 1973 год.

Здесь создан совет, который
не первый год возглавляет ин-

женер И. Д. Попов. А всего об-
щественных           организаторов

подписки на газеты и журналы

насчитывается на предприятии

80 человек. Большинство из

них и ранее принимало уча-

стие в этой кампании.

На днях в парткабинете ком-

бината состоялось организа-

ционное совещание, посвящен-

ное этой теме. На нем присут-

ствовал представитель район-
ного агентства   «Союзпечать».

После знакомства с задачами

кампании, общественникам бы-
ли выданы каталоги и соответ-

ствующая документация по

подписке на 1973 год.

А. САШИН,
рабочий комбината

«Сланцы».

I
К    ОБМЕНУ     ПАРТДОКУМЕНТОВ

щему полюбив шахтерский труд,

несмотря на усталость, без отры-

ва от производства закончил шко-

лу рабочей молодежи. Коммуни-
сты приняли Ивана Петровича в

партию и, безусловно, не ошиб-
лись. Сегодня о нем говорят как

о герое нашего времени. Ведь
именно ему, бригадиру проходче-

ской бригады, в апреле этого года

было доверено пройти горную вы-

работку в 200 погонных метров,

от которой в конечном итоге ре-

шалось выполнение государствен-

ного плана и принятых обяза-
тельств. Его бригада оправдала

доверие. Ежедневно нормы вы-

работки выполняли на 150 —

155 процентов и досрочно спра-

вились с важным поручением. В
настоящее время И. П. Михайлов
является партгрупоргом, членом

партийного бюро. Награжден орде-

ном «Знак Почета»т
А разве можно сегодня не упо-

мянуть о замечательном коммуни-

сте Николае Даниловиче Акулове,
который работает под руководст-

вом умелого воспитателя и руко-

водителя К. Г. Бегунова. Ведь это

их бригада более двух лет всегда

выполняет плановые показатели.

И коммунист Николай Данилович,
показывая образцы труда, работа-
ет уже в счет декабря 1972 года.

Можно называть еще десятки и

десятки фамилий людей, которые

действительно работают по-ком-

мунистически, не считаются с

личным временем,    если необхо-

димо, всегда подадут руку помо-

щи своим товарищам по работе.
Это П. В. Егоров, Э. Г. Герович,
Л. Д. Швырков, И. Ф.Колесников,
Н. И. Попов и другие.

В то же время на собрании шел

откровенный разговор о тех, ко-

торые еще не идут в авангарде,

не обеспечивают слаженной рабо-
ты на шахте, в бригадах. Убеди-
тельными и острыми были высту-

пления коммунистов В. А. Ревен-
ко, И. В. Егорова, Б. Г. Саввина,
М. С. Григорьева и других. Атмо-
сфера партийного собрания спо-

собствовала обстоятельному ана-

лизу многих сторон внутрипар-

тийной жизни, вскрытию недо-

статков в работе. Были внесены

деловые предложения по повыше-

нию роли парторганизации, парт-

группы, администрации.

Машинисты электровозов обыч-
но заработанные деньги делят ме-

жду собой поровну. Ведь именно

здесь, казалось бы, и нужна вза-

имовыручка и внимательность

друг к другу. Видимо, этого не-

допонимает или не хочет понять

В. В. Козлов, который никогда

не задержится ни на одну мину-

ту, а если попросят доставить по-

рожняк на участок хотя бы за

полчаса до конца смены, он ка-

тегорически отказывается. При-
ходится иногда бригаде простаи-

вать и ждать машинистов другой
смены. О таком непартийном под-

ходе к работе говорил В. А. Ре-
венко. К сожалению, есть на шах-

те коммунисты, которые иногда

нарушают трудовую и обществен-
ную дисциплину. Пришлось ^по-

краснеть коммунистам А. В. Ле-
онтьеву, В. Л. Головину, Е. Анто-
нову. Выступая в прениях, ма-

шинист электровоза И. В. Егоров
подверг резкой критике своего

товарища по работе и предлозкил

партийному собранию в случае,

если Е. Антонов этого разговора

не поймет, не прекратит нару-

шать дисциплину, привлечь его к

ответственности по уставу. Дума-
ется, есть над чем поразмыслить

некоторым коммунистам, которые

не прочь еще лишний раз выпить

и без огонька и энтузиазма вы-

полнять партийные поручения.

На партийном собрании, длив-

шемся более 3 часов, выступило

семь человек. Обсуждение про-

шло по-деловому. Далее после со-

брания продолжали разговор в

партбюро шахты. Коммунисты,
одобрив постановление Пленума
ДК КПСС «Об обмене партийных
документов»', составили свой
план мероприятий, где отражены

все основные моменты для акти-

визации работы партийной орга-

низации. Там, где секретари

парторганизаций серьезно гото-

вятся к проведению собраний, до

собрания советуются с парт-

групоргами,           администрацией,
профсоюзной организацией, там

результаты налицо. Примером
может служить собрание, прове-

денное    на    шахте имени С. М.
Кирова.

Е. АЕКС,

инструктор   ГК КПСС.

Коллектив Минского по-
лиграфического комбината
имени Якуба Колоса досроч-
но выполнил заказ издатель-
ства «Просвещение» и «На-
родная асвета». К началу

нового учебного года школь-

ники получат более 10 мил-

лионов книг 76 наименова-

ний.

НА СНИМКЕ: печатник

офсетного цеха коммунист

Алексей Бондаренко про-

сматривает оттиски учебни-

ка по математике для перво-

го класса.

Фото И.  Змитровича.

Фотохроника   ТАСС

ГОРЬКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Студенческий строительный отряд

города Горького форсирует сооружения жилого городка в колхо-

зе имени Ленина. Центральная усадьба Новое Холязино строится по

генеральному плану. В центре села — школа, Дом культуры, ма-

газины, детские учреждения. В каждом доме водопровод, централь-

ное отопление, канализация, газ. Общая стоимость строительства

— девять    миллионов    рублей. Пять миллионов уже освоено.

НА СНИМКЕ: студенты Горьковского инженерно-строительного

института Сергей Волчанов и Наталия Петрова строят Дом культуры.

Фото Э. Брюханенко. Фотохроника ТАСС

ОПЫТ  ПЕРЕДОВЫХ ДОЯРОК -НА ВСЕ  
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Ферма Кривицы второго отделе-

ния совхоза «Сланцевский» —

передовая в районе. В свое время

доярки этого скотного двора пере-

смотрели ранее принятые обяза-
тельства в сторону увеличения.

Решено от каждой коровы полу-

чить не менее 4.000 килограммов

молока. Свое повышенное обяза-
тельство доярки претворяют в

жизнь. На ферме развернулось со-

ревнование за лучший результат,

за дальнейшее повышение про-

дуктивности дойного стада. Здесь
продолжительное время первен-

ство держала Зинаида Борисовна
Григорьева. За последнее время ее

обогнала Зоя Ивановна Егорова. С
начала года в счет своего обяза-
тельства эта труженица уже по-

лучила в расчете на корову обслу-
живаемой группы более чем по

2.700 килограммов молока.

Надо заметить, что в распоря-

жении фермы пока еще нет долго-

летнего культурного пастбища.
Пасти скот на естественных паст-

бищах гораздо сложнее.     Тем не

менее пастухи Петр Павлович
Наумов и Владимир Яковлевич
Андреев изыскивают возможности

для наиболее полного кормления

животных. На время пастбищно-
го периода они решили получить

от каждой коровы не менее чем

по 1.731 килограмму молока. Сло-
во пастухов твердое. В счет обя-
зательства они уже получили бо-
лее чем по 1.000 килограммов мо-

лока. Коллектив фермы Кривицы
творчески подходит к решению во-

просов организации ухода за мо-

лочным стадом. Здесь каждый жи-

вет интересами дела, готовит тру-

довой подарок к 50-летию образо-
вания СССР. За семь месяцев на

ферме в расчете на корову уже

получено по 2.264 килограмма мо-

лока при плане 2.094.
С полной отдачей трудится и

коллектив фермы Большие Поля
этого же хозяйства. Здесь от каж-

дой коровы за это же время полу-

чено по 2.065 килограммов моло-

ка при задании 1.980 килограм-

мов.

Иначе складывается обстановка
на ферме Гостицы. В распоряже-

ние ее коллектива выделено

поливное долголетнее культурное

пастбище. Из-за несогласованно-

сти действий специалистов хозяй-
ства это пастбище оказалось на

длительное . время непригодным

для пастьбы скота. Пастухам при-

шлось пасти животных где при-

дется.

Не справились с выполнением

семимесячного плана коллективы

ферм Загривье, Степановщина,
Радовель. Основная причина низ-

кой продуктивности — безответ-
ственная организация стравлива-

ния долголетних культурных

пастбищ.
В совхозе «Родина» первенство

в соревновании завоевал коллек-

тив фермы Сижно третьего отде-

ления хозяйства. Доярки, пасту-

хи-скотники здесь общими усилия-

ми добились устранения ряда не-

поладок, тормозящих повышение

продуктивности.

В совхозе «Осьминский» ежеме-

сячно получают сверхплановое мо-

локо на ферме Поречье-2. За семь

месяцев здесь получено от каждой
коровы по 1.843 килограмма мо-

лока при плане 1.737. Лучшая
доярка этой фермы Галина Петров-
па Королькова с начала года уже

получила в расчете на корову бо-
лее чем по 2.600 килограммов мо-

лока.

Мастера высоких надоев имеют-

ся всюду.   Но наряду с ними есть ^

отстающие      работники и целые

фермы. На них почему-то не спе-

шат обратить внимание профсоюз-
ные активисты хозяйств. А им не

мешало бы побывать   на отстаю-

щих фермах, вместе с работниками
животноводства выяснить причи-

ны отставания,     принять опера-

тивные меры по устранению име-

ющихся недостатков. В этом помо-

жет опыт передовиков. Его нужно '-'
изучать и доводить     до   каждой!^
доярки, до каждого     пастуха от-"

стающей фермы.
В. ПАПУШИН.
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Хорошим, нужным делом заня-

лись члены правления первичной
организации общества охраны

природы комбината «Сланцы». В
бытовом корпусе печного цеха

они вывесили объявление, в кото-

ром говорилось о приеме заявок

на приобретение плодово-ягодных

саженцев. В этом же объявлении
перечислены их наименования,

имеющиеся  в наличии.

Идею продажи саженцев рабо-
чим комбината подсказал зам.

председателя Сланцевского город-

ского совета общества охраны

природы Я. Кулаков. Он же рас-

сказал о том, что наш район за-

креплен за двумя питомниками:

Аужским и Псковским. Там орга-

низованным порядком любителям-
садоводам можно приобрести са-

женцы для посадки их осенью.

Таким образом рабочие комби-
ната «Сланцы» будут обеспече-
ны. Но ведь это одно из самых

крупных предприятий города. А
в каких-нибудь маленьких орга-

низациях о заявках нет никакого

понятия. Но там работают тоже

люди, имеющие участки в коллек-

тивных садах-огородах. Им также

хочется иметь свои ягоды и фрук-
ты. Очень плохо, что у нас в го-

роде со множеством коллектив-

ных садов такое положение с са-

женцами.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

ПОДВЕЛО
В моей квартире третий месяц не работает газовая колонка. Я

обращалась по этому поводу во многие инстанции. Везде меня

выслушивают, а дальше дело не идет. И это потому, что дом, где
я живу, кооперативный. Жильцы устраняют неполадки кто как

может. А я, когда потек водяной узел, обратилась в горгаз, дума-
ла заменят. Вместо этого закрыли колонку. Теперь все в доме
пользуются колонками, а я нет.

ИВАНОВА,
ул. Ломоносова, дом № 4б-а, кв. № 13.

ОТ РЕДАКЦИИ: Главный ин-

женер управления коммунального

хозяйства Л. Н. Васильева, узнав

о письме, сказала: «Существует
определенный порядок. Каждый
кооперативный дом должен быть
принят на техническое обслужи-
вание домоуправлением.. Дом

кШГ№ 46-а сдан в эксплуатацию не-

*^ сколько лет назад, но официально
никем не обслуживается, так как

до сих пор не можем договорить-

ся об этом с председателем прав-

ления      кооператива       «Стрела»

И. Н.   Платоновым.
Уговаривали и письменно, и

устно, но ничего не получается.

Считаем, что «самообслужива-
ние» выгоднее.

При такой ситуации, конечно,

могут быть жалобы. Только они

кажутся не совсем обоснованны-
ми. Причем здесь различные ин-

станции, если виновато правле-

ние   кооператива.

По долгу ему бы в самую пер-

вую очередь заботиться о жиль-

цах.  А  оно остается  в  стороне».

ПО СЛЕДАМ  НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ

Читатель газеты С. Д. Плюснин, проживающий в доме № 11 по

улице Островского, спрашивал, как решается вопрос с газификацией   
дома.

"             Вот что сообщил редакции председатель исполкома Сланцевского
горсовета П. С. Дятченков:

«Работы по газификации в шестом квартале идут полным ходом.

По девятому кварталу в ближайшие дни начнется разбивка трассы, и

ЖКО приступит к производству земляных работ.
Исполком горсовета принимает меры к шахтоуправлению «Ленин-

4.  градсланец» и к подрядчику по выполнению плана газификации».
•^                                                    *    *    *

Жительница деревни Кошелевичи У. А. Ильина жаловалась на то,

что возле дома трактором сбили опору, на которой висят электрические

провода.

Как сообщил редакции начальник района электрических сетей
С. Д. Кондрахин, опора линии электропередач действительно была сби-
та трактором, принадлежащим совхозу «Осьминский». В настоящее

время она выправлена, и габарит соответствует правилам устройства
электроустановок.

НЕ ОТКАЗЫВАЮТ
И НЕ ДЕЛАЮТ

В прошлом году мы обратились
в ЖКО с просьбой заменить бал-
конную дверь, так как она при-

шла в негодность. На нашу прось-

бу откликнулись, замерили все и

сказали, что дверь закажут, а по-

том  заменят.

Прошло некоторое время. Мы
напомнили о себе. В ответ услы-

шали:   «Дверь  еще  делают».

Ранней весной этого года сно-

ва обратились в ЖКО, и повтори-

лось все сначала: пришли, заме-

рили, записали.

За несколько дней до перво-

майских праздников пришла ин-

женер ЖКО, сказала, чтобы уб-
рали все лишнее из комнаты, но

никто не пришел. И не идут по

сей день. А мы сидим у разбито
го корыта. Ремонт в комнате не

делаем, ждем, когда заменят

дверь.  Неужели  это так сложно?

ВОРОБЬЕВЫ,
ул. Маяковского, дом № 14-а,
кв. № 17.

„ПОМОГИТЕ
ПЧЕЛОВОДАМ"

Так называлась заметка

М. Балашова, напечатанная в

140-м номере нашей газеты.

Речь в ней шла о тож, что пче-

ловоды-любители не имеют

возможности купить в Сланцах
необходимый инвентарь, доми-
ки для пчел, а также обменять
воск на вощину. Приходится
ездить за всем этим в Ленин-
град, Гдов, Кингисепп, в города
Эстонской ССР. Это связано с

расходами, отнимает массу вре-

мени. -А нельзя ли организовать

продажу в Сланцах? На этот

вопрос мы попросили ответить

Сланцевское райпо и городской
торг.

Со времени опубликования
заметки прошел месяц, но яс-

ности пока никакой: райпо мол-

чит, а торг, как нам кажется,

ответил не совсем по существу.

«Продажа инвентаря пчело-

водам, — пишет зам. начальни-

ка торгового отдела горторга

Л. Усик, — произвоЭится по ли-

нии сельского хозяйства. Уп-
равление торговли в городе Ле-
нинграде, Смольный, 5-й подъ-
езд. По всем вопросам обра-
щаться по указанному адресу».

Этот ответ можно истолковать

примерно так: дорогие пчелово-

ды, хотя и не хочется вам ехать

за покупками в другие города,
а придется. Сланцевские торго-

вые работники ничем помочь

не могут.

КОМИ АССР. Знаменательным
стал год 50-летия образования
СССР для трудящихся республики.
В Сыктывкаре открыт Государст-
венный университет. Начались
приемные экзамены. На первый
курс четырех факультетов нового

вуза будет принято 350 студентов

— будущих физиков-математиков,
филологов, историков, экономи-

стов.     Теперь в республике пять

высших учебных заведений, в них

обучается около десяти тысяч сту-

дентов по сорока с лишним спе-

циальностям.

НА СНИМКЕ: абитуриенты
Сыктывкарского университета в

одной из аудиторий на консульта-

ции по русскому языку.

Фото С. Губского.

Фотохроника ТАСС

ПЕРЕД ПРИЕМКОЙ УРОЖАЯ
Земледельцы нашей области

немало делают, чтобы дать Ленин-
граду и промышленным центрам

больше зерна, овощных культур,

картофеля. Высока ответствен-

ность за сохранность урожая и у

заготовителей. Так, Мельничный
комбинат имени В. И. Ленина,
куда уже поступает озимая рожь,

выращенная в совхозах и колхо-

зах нашей области, хорошо подго-

товил элеватор, подсобные цеха и

службы к приемке и переработке
зерна нового урожая. Рожь ленин-

градской нивы стала поступать

нынче на комбинат на три недели

раньше обычного.
А как строители, совхозы и

колхозы области подготовили к

приемке нового урожая овощные и

картофельные хранилища?

Коллективы трестов Главзапстроя
и Г.тавленинградстроя построили и

сдали в эксплуатацию 20 хра-

нилищ в совхозах и колхозах

Лужского, Гатчинского, Ломоно-
совского, Кингисеппского, Воло-
совского и других районов.

Отремонтировали старые храни-

лища совхозы «Детскосельский»,
имени Тельмана, «Бугры», имени

Жданова, «Ручьи».
По, как выясняется, эта важная

работа не везде идет по плану.

Медленно сооружают ряд объектов
строители, а хозяйства не прояв-

ляют к ним должной требователь-
ности. Подобные факты имеют ме-

сто в Приозерском, Тихвинском,
Волховском районах.

Уже завершается уборка ранних

овощных культур и картофеля.
Эта продукция поступает с поля

прямо на прилавки торговых ор-

ганизаций. Влизится срок массо-

вой уборки среднеспелых и позд-

неспелых культур. Капуста, свек-

ла, морковь и другие овощи, а

также картофель после переработ-
ки и просушки должны 'заклады-
ваться в добротные помещения на

зимнее хранение. Между тем в от-

дельных хозяйствах неблагополуч-
но с ремонтом старых хранилищ.

Время торопит! Лето баловало
нас. Теперь же промедление с под-

готовкой хранилищ чревато тем,

что овощи и картофель в разгаре

уборки могут оказаться на нолях

под дождем. Нельзя допускать

этого.

В оставшиеся до начала массо-

вой уборки урожая дни тружени-

ки совхозов и колхозов напрягают

все силы, чтобы организованно

подготовиться к его приемке. Они
стремятся до 10 сентября закон-

чить подготовку всех хранилищ и

складских помещений к приемке

плодов их труда на зимнее хране-

ние.

(ЛенТАСС)

СоветЫ    садоводам

НЕГНИЮЩИЕ
КОЛЬЯ .

Колья широко применяются у

садоводов-любителей. Поэтому
необходимо их сделать устойчи-
выми   против   гниения.    Добиться

этого несложно. Достаточно их

замочить в 5-процентном раство-

ре медного купороса. Обработан-
ные, таким способом колья служат

до 20 лет, в них почти не заво-

дятся  вредители.

%

ЖАННА БРАУН

ОЛЕГ ГРУДИНИН

Из ЖИЗНИ КОМСОМОЛЬСКОГО
оперативного отряда

(Начало в №№ 139,  140, 142, 143,
145, 147-149, 153, 154,
156, 158-^60, 162, 164,

165, 167, 168)

и

А Замай спокойненько расха-

живал по комнате, рассматривал

картины на стенах, любовался
|ыбками в длинном аквариуме,

искусно вмонтированном в книж-

ные полки,   и небрежно, даже не

ЧЕТЫРЕ
С ТЕНЬЮ
глядя на доску, объявлял следую-

щий ход.

Василий Ильич в низком крес-

ле томно перебирал струны гита-

ры. Рядом с ним сидел на полу

Володя Долговицкий и рылся в
книгах. Саша Чугуев и Владимир
Сергеевич помогали Антошкиной
матери накрывать стол. Меньши-
ков, одетый по случаю торжества
в парадный черный костюм-трой-
ку, чувствовал себя    в нем стес-

РАУНДА
ненно, то и дело поводил голо-

вой, точно хотел выбраться из

каменного воротничка белой ру-

башки, как черепаха из панциря, и

с завистью поглядывал на За-
мая, не признающего парадных

одежд. Во всех случаях, требовав- '
■ ших нарядов, Василий Васильевич
облачался в бежевую вязаную

кофту на молнии и коричневые

узкие  брюки.

На стене старинные часы в де-

ревянном резном футляре проби-
ли девять.

— Может быть, она собиралась
зайти куда-нибудь      по пути?   —

спросил Владимир Сергеевич у
Антошкиной матери. — Как вы

думаете, Полина Семеновна?

—   Нет. То есть да... Она сказа-

ла, что после работы сразу поедет 1
в Гостиный туфли купить. А там,

вероятно, очереди...

Василий Ильич рванул ' стру-

ны гитары и с лихим отчаянием

пропел:

Товарищи родители!
Товарищи  друзья!
Хотите ль, не хотите вы,

а ждать не в силах я-а!

—   Заставить людей ждать поч-

ти три часа, это уже ни в какие

ворота не лезет! Я предлагаю, как

только она придет, всем вместе

топнуть ногой!

—   А может быть, что-то случи-

лось? — тревожно спросил Са-
ша.

И сразу же после его вопроса

раздался звонок в прихожей.

—    Приготовились топнуть, —

скомандовал Василий Ильич, — а
затем дружное, ироничное «Фэ-
Э-э-э»...

(Продолжение    следует)
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СОЛНЕЧНАЯ
ТЕПЛИЦА

Ученые Физико-техниче-

ского института Академии

наук Узбекской ССР создали

солнечные теплицы с преду-

смотренными в них спе-

циальными «ловушками» лу-

чистой энергии. Днем ее на-

капливают теплопоглощаю-

щие материалы — кирпич,

галька и другие, а ночью эти

солнечные аккумуляторы от-

дают тепло циркулирующе-

му в помещении воздуху.

Первые гелиотеплицы, по-

зволяющие сберечь много

топлива, построены в Каш-

кадарьинской и Бухарской

областях Узбекистана.

Сейчас ученые разработа-

ли усовершенствованный ва-

риант теплицы (на снимке),

где солнечные аккумуляторы

располагаются под грунтом.

Фото А, Ершова.

Фотохроника ТАСС

Сегоднл шала рассказ  о   новых  кинолентах  „Ленфилъяжа

которыми зрители иозианоянится в будущем году

птплшяншшпшп

1.    ЗДЕСЬ
СТОЯЛИ

Ветераны Ижорского завода

будто вновь пережили события
тридцатилетней давности, когда

у стен Колпино принял первый
бой с гитлеровцами рабочий доб-
ровольческий батальон. Герои-
ополченцы поклялись задержать

врага, рвавшегося к Ленинграду,
и сдержали свою клятву. Об этой
славной странице войны — фильм
«Ижорский батальон», поставлен-

ный режиссером Г. Казанским по

сценарию ленинградских поэтов

Сергея Давыдова и Олега Ше-
стинского.

Суровые испытания не поколе-

бали стойкости ижорцев,  даже в

НАСМЕРТЬ
ИЖОРЦЫ
самые тяжелые дни они не теряли

присутствия духа. «Воюем без от-

рыва от производства!» — шути-

ли бойцы. Так и было на самом

деле: днем они отражали атаки,

а ночью работали для фронта.
Эти детали военного быта береж-
но сохранили и перенесли на эк-

ран кинематографисты. Историче-
ски достоверно передать обста-
новку тех дней им помогли ста-

рые рабочие, которые вместе с

артистами участвовали в съемках.

Естественно, что и первыми

зрителями на этом фильме были

воины-ополченцы.

2.   НЕ    ТОЛЬКО    ГОНКИ
У этих еще не старых, но уже

много повидавших на своем веку

автомобилей — завидная судьба.
Несколько лет назад советские

гонщики выводили их на трассы

ьеждународных авторалли, остав-

ляя позади многие зарубежные
модели, а теперь эти машины ку-

пил «Ленфильм» — они участ-

вуют в съемках художественной
картины  «Мы с автомобильного».

— Жизни гонщиков в мировом

кинематографе посвящено немало

фильмов, — рассказывает режис-

сер-постановщик картины Игорь
Масленников. — Автогонки —

спорт мужественных и отважных

— приобретают все большую по-

пулярность и у нас в стране. Не
раз наши «Москвичи» добивались
в своем классе убедительных по-

бед на самых авторитетных меж-

дународных соревнованиях. В на-

шем автоспорте нет гонщиков-

профессионалов, для которых

главная цель — охватить в ралли

куш побольше. Герои нашего

фильма — люди разных профес-
сий, отдающие спорту свой до-

суг. Они работают на одном за-

воде и всей душой болеют за то,

чтобы их продукция — «Моск-
вичи-408» — высоко котировалась

на мировом рынке. Заводскую
марку гонщики-любители отстаи-

вают на международных и всесо-

юзных соревнованиях. История
одного из экипажей автомобиль-
ного завода положена в основу

кинорассказа.

На съемочной площадке под

Нарвой, где работает сейчас
группа ленфильмовцев, можно

встретить популярных актеров

Евгения Леонова, Олега Янков-
ского,   Армена  Джигарханяна, Ла-

Гидроэлектростанция «Желез-
ные ворота» на Дунае — одна из

крупнейших в мире. Эту ГЭС воз-

водили совместно Румыния и

Югославия с братской помощью

Советского Союза.

Фото Аджерпресс — ТАСС

Пьянству - бой! ПОМОЩНИК  СМЕРТИ
Да, именно так надо назвать

эту заметку, потому что в судеб-

но-медицинской практике злове-

щее сочетание алкоголь и смерть'

встречаются довольно часто. Как

известно, судебно-медицинская

экспертиза в основном занимает-

ся определением причин насиль-

ственной смерти людей.

За первое полугодие в нашем

районе 81 процент таких смертей
был связан с предшествующим

приемом алкоголя. Наверное, если

спросить любого пьющего, хочет

ли он напиться до смерти в бук-
вальном смысле этого страшного

слова, то каждый ответит отри-

цательно. А между тем в жизни

встречается нередко, когда прак-

тически здоровые люди после

приема больших доз спиртных на-

питков умирают от отравления

этиловым алкоголем.

За прошедшее полугодие по

этой причине в районе умерло 12
человек. Все они были здоровыми

людьми среднего возраста. В по-

исках алкоголя пьющие иногда не

разбирают, что пьют, и в резуль-

тате получают отравление сурро-

гатами алкоголя. Таких отравле-

ний в этом году было четыре.

Из восьми утонувших в воде

семь были в алкогольном опьяне-

нии.

Но если обратиться к структу-

ре ненасильственной смерти, то

и здесь алкоголь играет свою не-

добрую роль. По данным различ-

ных авторов, от 7 до 15 процентов

случаев скоропостижной смерти от

сердечно-сосудистых заболеваний
связаны с алкогольной интоксика-

цией. Это подтверждается и дан^

ными по нашему району. Обычно
родственники умерших стремятся

скрыть, что покойный накануне

принимал алкоголь, или говорят,

что выпил немножко. Все приве-

денные мною случаи подтверж-

дены объективным показателем:

судебно-химическим исследовани-

ем этиловый алкоголь обнаружен
в крови.

Хочется надеяться, что эти пе-

чальные цифры и факты заставят

призадуматься любителей спирт-

ного и тех, кто им потакает.

К. ПИГАРСКАЯ,
врач.

рису  Лужину     —     исполнителей     мастера спорта Юрий Ивин,  Ио-   .^

главный  ролей.     Тонкости  новой     сиф   Гальперин,   Евгений   Фельд-   чв

«кинопрофессии»     им     помогают     ман.    Они    также    участвуют    в

усвоить    известные    гонщики   —     съемках.

3. ВОЗДУШНЫЙ ЩИТ СТРАНЫ
Эти люди круглые сутки несут

боевую вахту. Их высокая миссия

— охрана воздушных рубежей ро-

дины. «Никогда еще перед людь-

ми, которые носят военную фор-
му, не стояло столь благородной
задачи — защитить народы и на-

ции от оружия массового пора-

жения...» — эти слова начальни-

ка Гражданской обороны СССР
маршала Советского Союза В. И.
Чуйкова звучат в прологе фильма
«Меченый атом». Для режиссера-

документалиста Игоря Гостева
эта работа — дебют в художест-

венном кино.

— События, положенные в ос-

нову фильма, имели место в дей-
ствительности, — рассказывает

Игорь Гостев. — Изменены фа-
милии, но за каждым персонажем

стоит реальное лицо. Остросю-
жетный сценарий, написанный
Федором  Шахмагоновым,  привле-

кает своей достоверностью. Наш ^

фильм — еще одно напоминание

о том, как важно в современных

условиях крепить бдительность к

проискам зарубежных разведок.

Хочется увлекательно рассказать

о героическом труде бойцов не-

зримого фронта, показать зрите-

лю сложную работу организаций
и всей системы гражданской обо-
роны страны. Художественные
кадры фильма будут перебивать-
ся документальными. В частно-

сти, мы намерены использовать

хронику, снятую операторами на

крупных        военных         учениях

«Днепр» и «Океан».

На  главные  роли    приглашены   Л
Юрий   Толубеев,   Георгий   Тара-
торкин,     Владислав     Стржельчик,
Георгий Жженов.

О. СЕРДОБОЛЬСКИИ,
корр. ЛенТАСС.

ОТКРЫТИЕ   ОХОТЫ   ОТМЕНЯЕТСЯ
Как уже сообщалось в нашей

газете, с 26 августа должна была
открываться летне-осенняя охота

на водоплавающую и боровую
дичь. Но в связи с продолжаю-

щейся жарой по решению облис-
полкома открытие охоты отменя-

ется до  особого  распоряжения.

Председатели охотколлективов

обязаны довести это решение до

каждого охотника и приостано-

вить выдачу путевок в охотугодья.

Одновременно они должны пред-

принять  необходимые    меры    по

недопущению    браконьерства     и

иных нарушений правил охоты.

Д. ЛАВРЕНТЬЕВ,
председатель    районного   об-
щества  охотников  и  рыболо-
вов.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 26 АВГУСТА _

9.00 —  Программа передач. 9.05
—   Цветное телевидение. «Гимна-
стика для всех». 9.35 — Новости.
9.45 — Цветное телевидение.

Концерт. 10.30 — Для детей: «Зна-
менитый утенок Тим». Спектакль
Государственного театра кукол

Латвийской ССР. 11.30 — «Здо-
ровье». 12.00 — «Мелодии Днест-
ра». Концерт народного ансамб-
ля песни и танца «Виорика».
12.30 — Цветное телевидение.

«Славный Бакури» и «В лесной
чаще». 13.00 — «В эфире — «Мо-
лодость»: «Город мастеров». 14.00
— , «Человек и закон». 14.30 —

Цветное телевидение. Для детей:
художественный фильм «Дубрав-
ка»   (Одесская киностудия).  15.50
—   «Международная панорама».

16.20 — Цветное телевидение.

«Музыкальные встречи»: песни

Станислава Пожлакова. 16.50 —

Открытие XX летних Олимпий-
ских игр (из Мюнхена). 19.00 —

На вопросы телезрителей отвеча-

ет министр строительства и экс-

плуатации автомобильных дорог

РСФСР А. А. Николаев. 19.35 -

Художественный фильм ГДР «Ту-
манная ночь». 21.00 — «Время».
21.30 — Концерт артистов балета.
22.00 — Цветное телевидение.

Международный фестиваль эст-

радной песни в Сопоте. 23.00 —

23.10 — Новости, программа пе-

редач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ПЯТНИЦА,   25  АВГУСТА

16.00   —    Вечерняя    программа.

16.05    —  Художественный фильм
«Золотой  ключик».  18.00  —  Про-
грамма передач  и  новости.   18.10
—   «Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.25 — «На службе
безопасности». Научно-популяр-
ный фильм. 18.30 — Для детей:
мультфильм ГДР    «Приключения

Феффи Кунтербунта», XI серия

(на эстонском языке). 19.00 —

«Кто такой Руставели?». 20.00 — ^
Развлекательная передача. 21.30 —

«34-я неделя». 21.50 — «Идущие'
на     гонку».

СУББОТА, 26 АВГУСТА
9.45 — Цветное телевидение.

Концерт (из Ленинграда). 12.00 —

«Мелодии Днестра». Концерт на-

родного ансамбля песни и танца

«Виорика» (из Кишинева). 13.00 —

«В эфире — «Молодость»: «Город
мастеров» (из Фрунзе). 16.50 —

Открытие XX летних Олимпий-
ских игр (из Мюнхена). 19.00 —

Вечерняя программа. 19.05 —

Киножурнал «Альманах кинопу-

тешествий». 19.25 — «ЭРФ — ре-

клама». 19.30 — Для детей: мульт-

фильм телевидения ГДР «При-
ключения Феффи Кунтербунта»,
XII серия (на эстонском языке).
20.00 — Развлекательная переда-

ча. 21.30 — «Актуальная камера».

21.50 — «Танец гор». Докумен- >
тальный фильм Армянского теле- 2
видения. 22.00 — Цветное телеви-

дение. XX Международный фе-
стиваль эстрадной песни в Сойо-
те. •

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 авгу-

ста — «Пришел солдат с фронта».
Начало в  17,  19, 21   час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 августа — «Ох, уж этот дед».

Начало в  17,   19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 авгу-

ста — новый широкоэкранный ки- ^

нофильм «Раны земли нашей».
Начало в 12, 14, 16, 18.20, 20.10, 22
часа. 25 августа — новый художе-

ственный фильм «Ключ». Начало
в 11.50, 14.20, 16.10, 18.20, 20.10,
22 часа. Для детей. «Подруги».
Начало в  10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 августа

— «Сын прокурора». (Две серии

в один сеанс). Начало в 18, 21
час.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 188 540, г. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.      ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25,
отв. секретаря — 37-34; отделов: промышленности — 21-85; писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.

Объявления  принимаются у секретаря-машинистки редакции.                                                                                                                -3?

Сланцевская  типография Управления  по  печати  Ленгорисполкома, г.  Сланцы,  Банковская  ул., дом № 3. Газету наоирали линотипистки Зверева А. А., Зверева Л.  И.,
верстала Скокова 3.  А., печатали Ковалева Т.  А.,  Семенова Л.  С.                                                                                                                                          Тираж 11321. Заказ 2251. 8


